
富士見通りと周辺地区についてのまちづくりに関する情報提供と市民の皆
さんからご意見を伺うための「まちづくり情報ステーション」が10月16日から
11月13日の火・木・土曜日に開設されました。ステーションに伺い、富士見通
りまちづくり協議会の和田先生と長時間にわたり意見交換させていただき
ました。また、11月2日には日大理工学部まちづくり工学科 小木曽先生のゼ
ミの皆さんによる「富士見通りまちづくり提言 発表会」が行われました。フィ
ールドワークに基づいて、この地域の特徴や課題を整理し、新たなまちづく
りの方向性や具体的な提言がなされました。「街のみ」や「青空パブ」、「富
士見通りの地中化」など、若い世代の発想は斬新でとても参考になりまし
た。提言内容を参考に地域の皆さんと今後のまちづくりを考えていきます。

富士見通りと周辺地区の活性化に向けて
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富士見通りまちづくり
協議会の和田淳先生

（株式会社セット設計
事務所 技術士）と
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福生市総合防災訓練に参加しました。メイ
ン会場の福生一小では、町会の自主防災組
織だけではなく児童も参加し、内容もとて
も充実していました。しかしながらPTAの皆
さんの参加が少なく、今後どのように参加を
促していくか、避難所運営連絡会などで熟
議をする必要があります。また、外国人が
理解できる英語等の外国語、あるいは「や
さしい日本語」によるインフォメーションが
必要ではないかなと思いました。より一層
「総合」防災訓練の名にふさわしい内容に
なるよう市に訴えていきます。

西多摩衛生組合議会 定例会に出席しまし
た。平成31年度の予算等の審議が行われ、
歳入歳出それぞれ23億8千万円で福生市の
負担額は3億５千万円弱との説明がありまし
た。10月末までの構成市町ごみ搬入量は、
前年と比較して1.5パーセント減少していると
の報告も受けました。また、これまで構成市
町では、昭島市の組合への加入依頼につい
て前向きに検討してきましたが、昭島市が一
方的に方向転換したため、構成市町長会議
の総意として加入をお断りすることとなり、
誠に残念に思います。

第48回市民文化祭が開催されました。
数々の作品や演示を見ると、皆さん「生き
がい」をもって活動されているのがわかり
ます。平成30年第２回定例会で、生涯学習
について一般質問を行いましたが、「生涯
学習の成果をどのように地域に生かしてい
くのか」という点が大きな課題であると考
えます。市民の皆さんがより「生きがい」を
もって活動できるよう、今後も環境整備の
充実に尽力していきます。

近隣市町と連携した まちづくり

西多摩衛生組合議会

防  災

環  境

素晴らしい作品から感じる「生きがい」

市民文化祭  開催
文  化

備えあれば 憂いなし！

総合防災訓練に参加
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報  告

今回のテーマは学力向
上。各学校長から、授業
や家庭学習の支援にICT
が有効であるとの意見が
出ていました。ICTはここ
数年、急速に教育現場で
活用されています。導入
するだけでなく、その効
果が最大限に発揮できる
よう、先生方の指導方法
の研究を後押しします。

教  育

10月13日に本六会館で
活動報告会を行いまし
た。福生駅西口再開発
や公共施設の建替えな
どを中心に説明させて
いただき、皆さんからた
くさんのご意見を伺うこ
とができました。これか
らも積極的に意見交換
を行い、市政に皆さんの
声を届けていきます。

広域連携でスポーツ環境の充実を！

多摩スポーツ議員連盟 勉強会連  携

保護司として薬物乱用防
止の啓発活動を行い、
風船500個を配りまし
た。薬物は本能に快を与
える代わりに、確実に脳
を破壊し、社会に害悪を
もたらします。こうしたこ
とをシッカリと周知徹底
していかなければなりま
せん。犯罪抑止の地域
力強化を推し進めます。

福生ふれあいフェスティバルに参加

薬物乱用防止の啓発活動

全国都市問題会議に参
加し、東京大学 隈研吾
教授の講演「市民協働
による公共の拠点づく
り」を聞きました。福生
市でも公共施設の再編
が議論となってきます
が、市民と行政との協働
による新たな公共の理
念を生かす施設となる
よう訴えていきます。

公共施設のあり方は「市民協働」へ

全国都市問題会議に参加

皆さんの声が 私の活動の源に！

市政活動報告会
学力向上の新たなツール「ICT」

総合教育会議 傍聴

全国の自治体から学び  福生に還元

各務原市と岐阜市を視察視  察

公  共 防  犯

総務文教委員会で岐阜
県各務原市「かかみがは
ら寺子屋事業2.0」、岐阜
市「みんなの森ぎふメデ
ィアコスモス」を視察しま
した。両市の事業につい
て整理し、福生の新たな
「まちづくり」に生かして
いきます。

東京都教育委員会が示し
た「学校における働き方
改革推進プラン」や「運動
部活動の在り方に関する
方針」「部活動指導員配置
促進事業」などを題材に
意見交換を行いました。各
自治体間で体育連盟や地
域スポーツクラブなどと連
携し、より良い環境づくり
につなげていきます。
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佐藤こうじプロフィール

1968年、東京都日野市生まれ。
日野市立第二小学校、日野市立第一中学校、
東京都立南多摩高校、中央大学法学部卒。

小学生時代・・・カブト虫・クワガタや魚獲りに明け暮れる。
中学生時代・・・卓球部所属（市や地区大会で優勝！）
高校生時代・・・卓球部と体操部に所属。ロックバンド結成。
大学生時代・・・法学、政治学を学び、政治学のゼミに所属。

職歴〜現在

カラオケ、卓球、読書（社会科学系等
の本をよく読みます。漫画も好きです！）

地方自治は民主主義の学校
である（J.ブライス）

生年月日・血液型 趣味 特技 政治観

福生市本町町会 顧問
社会福祉法人不動福祉会 理事
（すみれ保育園・本町保育園・熊川保育園）

処人藹然（しょじんあいぜん）
「人と接するときには和やかな
態度で接すること」

家族 地域活動 座右の銘佐藤こうじ後援会 事務局
TEL / FAX 042-849-2196

koji.sato.off ice@gmail.com

討議資料

佐藤こうじ
Facebookページ

市議会議員は
毎日何をしているのか
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保険会社、繊維業界紙新聞記者、予備校講師、家業の建築業（型枠工事／2級
建築士）を経て、2015年4月、福生市議会議員に初当選。市民の皆さまのご期待
にお応えするべく、毎日奮闘中！

佐藤こうじ
 Off icial Web Site

http://www.koji-sato.info/

佐藤こうじ 福生

福生生まれの妻（介護福祉士）、
大学生の長男、高校生の次男、
中学生の長女との5人暮らし

1968年10月28日（さそり座）
O型

　教育委員会主催の「子ども議会」を傍聴しました。小学生の子ども議員による一
般質問は、鋭い指摘も多く、演壇で自分の意見を堂々と発表する姿には頼もしさを
覚えました。傍聴席は子ども議員の勇姿を見守る多くのご家族で椅子が足りないほ
どでした。
　福生市議会では、より多くの方に議会に関心を持っていただくため、議会だより
やホームページを通じて傍聴のご案内をしています。ただ、それだけでは傍聴席が
満席になるようなことはなく、まだまだ課題を感じているところです。他の議会で
は、議場へ足を運ぶきっかけとなるような取り組みが積極的に行われています。お
隣のあきる野市では中学生の手話によるスピーチなどが行われました。子ども
議会は教育委員会主催ですが、福生市議会として、一人でも多くの方に関
心を持っていただけるような取り組みをしていきたいと思いました。

12月議会
一 般 質 問 富士見通りの拡幅とまちづくりについて

●まちづくり協議会の活動状況について
●地区計画策定に向けての今後のスケジュールについて

市の基本構想と各計画の策定及び管理について
●基本構想の理念と各計画について
●計画の体系について
●各計画とその関連計画との関係及び進捗管理等について

学区について
●近い学校に安全に通学するための学区の再編について

学校を核とした公共施設の再配置について
●学校を核とした公共施設の複合化・集約化について
●核となる学校の適正な配置について

議会に関心をもってもらうためには
Satokoji C

olumn

コラム

12月議会では以下の4項目について一般質問いたしました。

誕生〜学生時代
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